



**Maria Deulina, peintre et sculpteure, expose ses œuvres, avec 52 autres artisan.e.s, au [Salon des Artisans Créateurs](#) du Mans, manifestation organisée par l'Association des Métiers d'Art de la Sarthe. L'artiste se confie à Vitav.**

**Pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?**

Je suis russe et vis au Mans depuis maintenant douze ans. Je vivais auparavant à Moscou où j'étais architecte. Aujourd'hui, je vis ma passion à travers mes œuvres. La peinture est l'histoire d'une vie, je pratique cette discipline depuis plus de 30 ans.

**« J'explore diverses techniques selon les créations »**

**Pourquoi venir au Salon des Artisans Créateurs ?**

C'est ma première inscription sur ce salon. Mon but est de faire découvrir mon travail au grand public. Avant, je vendais mes créations grâce au bouche-à-oreille. Ce salon me donnait l'occasion de toucher un plus grand nombre de personnes.

**« Pour les sculptures, j'aime assembler des coquillages ramassés sur la plage ou achetés chez des professionnels. Je les agence de façon à ce qu'ils forment des visages, des masques qui chassent les mauvais esprits »**





**« J'aime beaucoup le thème de l'anachronisme »**

#### **Comment réalisez-vous vos œuvres ?**

J'aime explorer différentes techniques. Pour les tableaux, j'aime beaucoup le thème de l'anachronisme. Je me rends chez des antiquaires et modifie les tableaux du XIXe siècle. Une fois que j'ai restauré le tableau et le cadre, enlevé le vernis qui noircit, j'y intègre des éléments modernes tels que des armes ou des téléphones pour donner une touche humoristique. Tout le défi est de créer un naturel et donner une cohérence à l'œuvre en jouant sur la lumière, la taille ou la forme des objets modernes.

**« Je créé des mondes imaginaires »**

#### **Qu'est-ce qui vous inspire en ce moment ?**

J'apprécie de travailler sur des globes de mariée. La tradition au XIXe siècle était d'offrir à la mariée un globe en verre destiné à recueillir son bouquet. Je crée des mondes imaginaires. Je mets en scène des figurines en porcelaine, des jouets d'enfants ou des fleurs artificielles.



Ensuite, je peints le tout pour que cela ressemble à des biscuits en porcelaine.

**Propos recueillis par Julian ATZENHOFFER.**

Photos : Julian Atzenhoffer.

**Maria Deulina est présente au Salon des Artisans Créateurs, place des Jacobins, au Mans, jusqu'au lundi 23 décembre 2024, de 11 h à 19 h.**

**Compte Instagram de l'artiste : [mariadeulinaupegade](#).**

Ce diaporama nécessite JavaScript.

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)